

RINGKASAN

Pemanfaatan Media Sosial Instagram sebagai Media Informasi di Kantor Pertanahan Kabupaten Bondowoso, Nanda Dwi Nurcahyo, Nim E42221584, Tahun 2025, 59 halaman, Bisnis Digital, Politeknik Negeri Jember, Muhammad Bahanan, S.E, M.M. (Dosen Pembimbing).

Laporan magang ini disusun sebagai bentuk pertanggungjawaban atas pelaksanaan kegiatan magang yang dilakukan di Kantor Pertanahan ATR/BPN Kabupaten Bondowoso. Kegiatan magang dilaksanakan selama empat bulan, yaitu mulai tanggal 4 Agustus 2025 sampai dengan 4 Desember 2025, bertempat di Jl. Imam Bonjol No. 5, Bondowoso, Jawa Timur. Pelaksanaan magang ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Terapan (S.Tr.Bns.) pada Program Studi Bisnis Digital, Jurusan Bisnis, Politeknik Negeri Jember.

Tujuan dari pelaksanaan magang ini adalah untuk memberikan pengalaman kerja nyata kepada mahasiswa serta menerapkan pengetahuan dan keterampilan yang telah diperoleh selama perkuliahan ke dalam dunia kerja, khususnya dalam bidang komunikasi digital dan pengelolaan media sosial instansi pemerintah. Fokus utama kegiatan magang adalah pemanfaatan media sosial Instagram sebagai media informasi publik di Kantor Pertanahan Kabupaten Bondowoso, yang berperan dalam menyampaikan informasi layanan pertanahan, dokumentasi kegiatan, serta edukasi kepada masyarakat.

Selama pelaksanaan magang, penulis terlibat dalam berbagai kegiatan, antara lain pengelolaan media sosial Instagram melalui pembuatan desain feed dan konten video reels, dokumentasi kegiatan instansi, serta membantu kegiatan administrasi dan digitalisasi dokumen pertanahan. Proses pembuatan konten Instagram dilakukan melalui beberapa tahapan, mulai dari perencanaan ide, pengumpulan materi, pengambilan gambar atau video, proses editing, hingga revisi sebelum konten diserahkan kepada mentor media sosial untuk dipublikasikan. Selain itu,

penulis juga terlibat dalam kegiatan lapangan seperti dokumentasi pengukuran tanah, penyerahan sertipikat, dan kegiatan GEMAPATAS.

Berdasarkan hasil kegiatan magang yang telah dilaksanakan, dapat disimpulkan bahwa media sosial Instagram memiliki peran yang cukup efektif sebagai media informasi publik di Kantor Pertanahan Kabupaten Bondowoso. Penyajian informasi dalam bentuk visual berupa feed dan reels mampu membantu masyarakat dalam memahami informasi layanan pertanahan secara lebih mudah dan cepat. Melalui kegiatan magang ini, penulis memperoleh pengalaman, keterampilan, serta pemahaman yang lebih mendalam mengenai penerapan ilmu Bisnis Digital di lingkungan instansi pemerintah, khususnya dalam mendukung keterbukaan informasi dan pelayanan publik berbasis digital.